



Witzebox



Paul will heiraten

„Du Vati“, sagt Paul, „Ich möchte heiraten.“ „Wen denn?“, fragt sein Vater. „Die Oma“, antwortet Paul. Da erwidert Papa: „Aber du kannst doch nicht meine Mutter heiraten!“ Daraufhin sagt der Sohn: „Warum denn nicht? Du hast auch meine Mutter geheiratet.“



In der Schule

Der Lehrer schimpft: „Friedrich, du kommst ja schon wieder zu spät!“ Da erwidert Friedrich: „Wieso? Mein Vater sagt immer, zum lernen ist es nie zu spät.“

St. Martin 2018

Am 12.11.2018 war der St. Martinszug. In allen Klassen wurden schöne bunte Laternen gebastelt. Ganz bestimmt freute sich jeder in der Mühlenbachschule auf den 12.11.18.

In der 3a wurden quadratische Laternen mit Mustern aus Punkten gebastelt. Diese Technik nennt man „Dot-Painting“. Die 3b bastelte Burg-Laternen. In der 4a und der 4b haben die Kinder Muster Laternen mit Hilfe eines Zirkels hergestellt. Die E1 fertigte Häuser-Laternen mit bunten Fenstern aus Transparentpapier. In der E2 wurden süße Pinguine als Laternen gebastelt.

Viele Kinder sind mit ihren Laternen gekommen. Die E-Klassen gingen am Anfang des Zuges hinter dem St. Martin auf seinem Pferd. Die anderen Klassen kamen danach. Zwischendurch ging die Kapelle. Wir hatten alle viel Spaß und haben gemeinsam viele St. Martinslieder gesungen. Unsere Lieblingslieder sind „St. Martin ritt durch Schnee und Wind“ und „Ich geh mit meiner Laterne“. Alle Kinder und Eltern konnten die hübschen Laternen bewundern, welche die Kinder in der Schule mit viel Liebe gebastelt hatten.

Es war ein toller Abend. Die Kinder gingen nach dem Martinszug noch in ihre Klassen. Dort sangen sie noch gemeinsam ein Lied, sie bekamen ihre Martinstüten und teilten sich einen riesengroßen Weckmann. Am nächsten Morgen waren noch Teile vom Weckmann übrig, die in der Frühstückspause in den Klassen geteilt wurden. Auf dem Bild könnt ihr eine Laterne jeder Klassen sehen.



Unsere Buchempfehlung für euch

Wir empfehlen euch in diesem Monat die Buchreihe „Der kleine Drache Kokosnuss“. In dieser Buchreihe geht es um einen kleinen Drachen, der mit seinen besten Freunden viele spannende Abenteuer erlebt. Der Lieblingsband von unserem Reporter Jonas ist „Der kleine Drache Kokosnuss und die Wetterhexe!“ In diesem Buch geht es um eine Hexe die den Sommer ruiniert. Zum Beispiel zaubert sie Hagelkörner auf die Insel. Kokosnuss hat einen riskanten Plan um sie aufzuhalten. Doch ob Kokosnuss sie aufhalten kann, erfahrt ihr in diesem tollen Buch.

Es gibt zum Drachen Kokosnuss außerdem auch spannende Hörbücher und Filme.





Spendenaktion „Deckel gegen Polio“



Auch in diesem Schuljahr sammeln wir weiter fleißig Plastikdeckel für die Aktion „**Deckel gegen Polio**“ (www.deckel-gegen-polio.de). Die durchsichtige Röhre, in der wir Plastikdeckel von Flaschen, Milch- oder Saftpackungen sammeln, steht in der Eingangshalle der Schule. 500 Deckel ermöglichen eine Impfung gegen die Krankheit Polio (Kinderlähmung). Wir Kinder der Mühlenbachschule haben bisher schon mehr als 34500 Deckel gesammelt und konnten damit schon 69 Polio-Impfungen ermöglichen.



Wir bitten alle Leser uns bei dieser Aktion weiterhin so tatkräftig zu unterstützen und freuen uns über zahlreiche Deckelspenden.

Die neuen dritten Klassen



Letztes Schuljahr 2017/18 waren wir große Bären noch bei Frau Heuft und Frau Rüger in der Bärenklasse. Jetzt im Schuljahr 2018/2019 sind wir bei Frau Becker in der Klasse 3a. In unserer Klasse 3a sind 23 Kinder. Wir sind 13 Jungen und 10 Mädchen. Uns gefällt es gut in der dritten Klasse und wir singen gerne. Es ist etwas schwieriger als im 2. Schuljahr.

Die Zweitklässler der Tiger vom letzten Jahr sind jetzt in der Klasse von Frau Werr. Unsere Klasse ist schön und sie hat sehr viele Spiele. In unserer Klasse 3b sind 17 Kinder. Wir sind 9 Jungen und 8 Mädchen.

Gerne kannst du dir unsere Klassenfotos auf der Schulhomepage anschauen. Besonders gut gefallen uns die Quatschfotos.

Die neue Lehrerin Frau Pittel

Wir haben dieses Schuljahr wieder neue Unterstützung bekommen. Wir heißen Susanna Pittel herzlich an der Mühlenbachschule willkommen. Wir haben sie für euch interviewt.

Frage 1: „Wo wohnst du?“

Frau Pittel: „Ich wohne in Gangelt.“

Frage 2: „An wie vielen Schulen hast du schon unterrichtet?“

Frau Pittel: „An 6 Schulen.“

Frage 3: „Welche Fächer unterrichtest du?“

Frau Pittel: „Ich unterrichte hauptsächlich Mathe und Deutsch.“

Frage 4: „Wie alt bist du?“

Frau Pittel: „Ich bin 36 Jahre alt.“

Frage 5: „Wie lange bist du schon Lehrerin?“

Frau Pittel: „Ich bin schon seit 6 Jahren Lehrerin.“

Frage 6: „Was gefällt dir an unserer Schule am meisten?“

Frau Pittel: „Die moderne Ausstattung mit Smartboards und Laptops. etc. gefällt mir sehr gut.“



Unsere Newsletter Reporter:

Annika 3a, Leon 3a, Julia 3b, Raya 3b, Jonas 4a, Lelia 4a, Michael 4a, Frau Heuft

Mühlenbachschule Baal

Lövenicher Str. 40, 41836 Hückelhoven

Telefon: 02435 460

<http://www.muehlenbachschule.de/>